

HUT KE 21, OMBUDSMAN BENGKULU ADAKAN BAKTI SOSIAL

Rabu, 10 Maret 2021 - Hendra Irawan

Bengkulu - Dalam rangka memperingati hari ulang tahun Ombudsman Republik Indonesia ke-21, Kepala Perwakilan Ombudsman RI Provinsi Bengkulu beserta jajaran mendatangi Panti Sosial Tresna Werdha Bengkulu pada Rabu (10/3/2021). Dalam kunjungan ini Ombudsman RI Perwakilan Bengkulu mengadakan bakti sosial dengan menyerahkan bantuan sembako. Kepala Perwakilan Ombudsman Bengkulu Herdi Puryanto beserta rombongan disambut oleh pengurus panti beserta klien.

Herdi menyampaikan bahwa dalam rangka syukuran dan peringatan hari ulang tahun Ombudsman RI ke-21 maka Ombudsman Bengkulu mengadakan bakti sosial sebagai wujud rasa syukur sekaligus kepedulian kepada sesama. Ia berharap di momentum hari ulang tahun ini, Ombudsman Bengkulu menjadi lebih baik ke depan. "Semoga dengan doa Bapak Ibu Orang Tua kami Ombudsman bisa jadi lebih baik lagi," pungkas Herdi.

Selanjutnya Ombudsman menuju Yayasan Dharma Bhakti Kesejahteraan Sosial (YDBKS) Amal Mulia Bengkulu. Rombongan disambut oleh pengurus yayasan dan anggota binaan dari tuna netra dan tuna grahita. Dalam Pertemuan tersebut Kepala Perwakilan Ombudsman Bengkulu menyampaikan tujuannya untuk memberikan bantuan sembako sebagai wujud syukur atas hari ulang tahun Ombudsman Republik Indonesia ke-21. "Mohon Doa dari anak-anakku sekalian agar Ombudsman Bengkulu semakin maju ke depan," pungkas Herdi yang disahut Amin oleh seluruh anak-anak binaan yayasan.

Ketua YDBKS Amal Mulia Bengkulu, Hetty Hartaty menyampaikan ucapan terimakasih kepada Ombudsman Bengkulu yang telah berkunjung dan memberikan bantuan berupa sembako kepada yayasan dan mengucapkan selamat Hari ulang tahun Ombudsman ke-21. " Terima kasih kepada Ombudsman dan Selamat ulang tahun ke-21 semoga Ombudsman semakin jaya," pungkas Hetty.

Acara dilanjutkan dengan penyerahan sembako secara simbolik oleh Kepala Perwakilan Ombudsman RI Perwakilan Provinsi Bengkulu. "Semoga bantuan ini bermanfaat bagi YDBKS Amal Mulia Bengkulu," ujar Herdi. Acara ditutup dengan doa yang dipimpin oleh siswa SLB Amal Mulia Bengkulu.